

Fecha: 15-05-2025
Medio: La Estrella de Iquique
Supl.: La Estrella de Iquique
Tipo: Noticia general
Título: Realizan la segunda Feria Comunitaria del CFT Estatal Tarapacá en Alto Hospicio

Pág. : 6
Cm2: 223,3
VPE: \$ 372.758

Tiraje: 9.500
Lectoría: 28.500
Favorabilidad: No Definida



ESTA VEZ SE REALIZÓ EN EL TERMINAL AGRO DE ALTO HOSPICIO.

Realizan la segunda Feria Comunitaria del CFT Estatal Tarapacá en Alto Hospicio

Con una alta participación ciudadana, el Centro de Formación Técnica Estatal de Tarapacá realizó el pasado viernes su Segunda Feria Comunitaria, esta vez en el Terminal Agro de Alto Hospicio. La iniciativa buscó acercar servicios gratuitos a la comunidad, a través del trabajo colaborativo de estudiantes y docentes de las distintas carreras que imparte la institución.

Enmarcada en el programa de Vinculación con el Medio del CFT Estatal Tarapacá, en la jornada, los

asistentes accedieron a una variada oferta de servicios, como exámenes médicos preventivos, elaboración de currículum vitae, orientación para emprendedores, lectura de boletas eléctricas, planificación de gastos domésticos y diagnóstico automotriz mediante scanner electrónico, entre otros.

Al respecto, el director académico del CFT Estatal Tarapacá, Roberto Urdanivia, destacó que "esta feria es una muestra concreta de cómo la Educación Técnica

de Nivel Superior puede generar impacto social y aportar soluciones reales a las necesidades del entorno. Nuestros estudiantes aplican los conocimientos en terreno, fortaleciendo sus competencias mientras contribuyen activamente al desarrollo local, a través del aprendizaje más servicio".

Desde la institución, por su parte, agradecieron a todos los vecinos que participaron de la feria, así como a las instituciones que se sumaron con sus servi-

6

trámites y servicios
ofreció esta segunda Feria comunitaria del CFT Estatal.

cios: Registro Civil Móvil, Vacunatorio Móvil, y la Ilustre Municipalidad de Alto Hospicio a través de su Oficina de Migración, cuya colaboración fue clave para ampliar el alcance de esta jornada ciudadana. ☺